

Tarifabschluss für Bäckerhaus Hans Ecker GmbH erreicht

Saarbrücken, den 13. Januar 2020

Die Gewerkschaft NGG, Region Saar und die Geschäftsleitung der Bäckerhaus Hans Ecker GmbH, einer Tochter der K&U Bäckerei mit Sitz in Offenburg, haben sich in einer konstruktiven Tarifverhandlung am 29. Januar 2020 auf einen neuen Entgelttarifvertrag für die rund 500 Beschäftigten verständigt.

Im Einzelnen:

- Bereits zum 1. Februar 2020 steigen die Entgelte tabellenwirksam um 3,0 %.
- Eine weitere Erhöhung um 2,5 % erfolgt zum 1. Januar 2021.
- Ab dem Jahr 2021 erhöht sich der jährliche Urlaubsanspruch um 2 Tage auf dann 32 Tage.
- Einführung einer Filialleiterzulage analog des Mutterkonzerns K&U.
- Erhöhung der Jahressonderzahlung
- Erhöhung der Ausbildungsvergütung um 100 € ab dem 1. Februar 2020.

Der Tarifvertrag hat eine Laufzeit bis zum 31. Dezember 2021.

Mark Baumeister, Geschäftsführer der Gewerkschaft NGG, Region Saar:

„Dieser Tarifabschluss kann sich sehen lassen. Genauso wichtig: Als einer der wenigen Betriebe in der Branche wendet Bäckerhaus Ecker die Tarifverträge auch tatsächlich an. Dieser Abschluss gibt die Linie für weitere Tarifverhandlungen vor.“

Frank Winter, Geschäftsbereichsleiter Bäckerhaus Hans Ecker GmbH:

„Die Geschäftsleitung bedankt sich für die konstruktiven Gespräche auf Augenhöhe während den Verhandlungen. Auch uns ist es wichtig, dass der Tarifabschluss bei den Mitarbeitern ankommt. Wir freuen uns, dass wir als Arbeitgeber attraktiver werden.“